

Eligen a los representantes para el concurso “Historias de Tolerancia”



Fotos: Mónica Esparza, Texto: Singari González | Campus Zacatecas

El departamento de humanidades del Tecnológico de Monterrey en el mes de marzo lanzó una convocatoria a nivel nacional, la cual consistía en grabar un video de máximo tres minutos y subirlo a Facebook contando una historia de tolerancia. En Zacatecas hubo muchos participantes por lo cual fue muy complicado para los jueces seleccionar a los tres finalistas, ya que la calidad de los videos era de excelencia, así que decidieron seleccionar doce alumnos para crear una final en el Campus.

La incertidumbre y el nerviosismo prevaleció este pasado miércoles 11 de abril, cuando los alumnos: Aldo Lozano, Alexis Longoria, Daniela Hernández, Efraín Alemán, Esaú Hernández, Iris González, Marco Sánchez, Paulina Moreno, Rosalina Zesati, Rubén Barajas, Singari González e Yvette Gómez disputaron por un lugar en la final del concurso “Historias de Tolerancia”.

Después de la ardua labor los jueces: el Lic. Rogelio Navarrete López, conductor del noticiero Meganoticias de Zacatecas de Megacable y el Lic. Juan Carlos Vélez Martínez, Director de Ventas en TV Azteca y anterior conductor del noticiero Hechos Zacatecas, lograron obtener el resultado dando por ganadoras a Daniela Hernández, Paulina Moreno y Rosalina Zesati, alumnas destacadas que nos representarán el próximo jueves 19 en la ciudad de Guadalajara.

Todas las historias lograron conmover al público, recalcando que la ignorancia es un factor muy importante de no ser tolerante.